

Jena

Erste E-Busse bestellt

[31.01.2019] Der Jenaer Nahverkehr stellt in den kommenden Jahren seine Busflotte auf elektrischen Antrieb um. Den Zuschlag für die ersten drei E-Busse erhielt die Firma EvoBus.

Nachdem die Straßenbahnen in Jena seit über einem Jahrhundert elektrisch fahren, wird in den kommenden 15 bis 20 Jahren auch die Busflotte in der thüringischen Stadt komplett auf Strombetrieb umgestellt ([wir berichteten](#)). Zum Start dieses Vorhabens hat die Jenaer Nahverkehr GmbH jetzt der Firma EvoBus den Zuschlag für die Bereitstellung der ersten drei Elektro-Busse erteilt. Die europaweite Ausschreibung bestand aus einem Los für die Beschaffung der Busse inklusive der Lade-Infrastruktur. Durch den Einsatz der drei E-Busse werden laut Jenaer Nahverkehr künftig rund 300 Tonnen CO₂ pro Jahr eingespart. Das entspricht dem CO₂-Ausstoß von rund 180 Diesel-Pkw. Die Beschaffung der drei E-Busse wird mit einer Quote von 80 Prozent vom Land Thüringen gefördert.

(bs)

Stichwörter: Elektromobilität, Jena